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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr.STIX, Dipl.Ing.HANREICH 

an den Herrn Bundesminister fÜI~ Bauten und Technik 

betreffend Oberinntal-Autobahn und Schnellstraße Ulm - Mailand 
- TrassenfUhrung i~ Bezirk Imst 

"Die Planung der Oberinntal-Autobahn und der Schnel1str~ße Ulm - Mailand 
ist, soweit sie die Trassenführung im politischen Bezirk Imst betrifft, 
derzeit Gegenstand sehr widersprüchlicher Informationen. 

Angesichts des berechtigten Interesses, das die Bevölkerung dieses Be
zirkes hier an einer baldigen Klarstellung hat, richten die unterzeichne
ten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die 

Anft'age: 

1. In welchem Stadium befindet sich die Planung der Oberinntal-Autobahn 
bezüglich der TrassenfUhrung im Bezirk Imst ? 

2. In welchem Stadium befindet sich nach Ihren Informationen das Projekt 
der Schnellstraße Ulm - Mailand, bzw. sind Ihnen konkrete Vorstellungen " 
bezüglich der TrassenfUhrung im Bezirk Imst bekannt? 
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